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１ 県有施設について 

 (1) クルーズターミナルの分かりやすい場所にしっかり管理された

喫煙場所を設置してはどうか。 

 (2) 新県立図書館について、県民の活動や交流の場としても活用で

きるような機能も充実していくべきと思うが、方針を聞く。 

 

２ 観光推進について 

 (1) 県民旅行割の対象を北陸３県に広げるべく、富山・福井両県と

の調整を進めているとのことだが、調整の結果、県民旅行割はど

のような内容になるのか。 

 (2) 今後の海外からの観光誘客に向け、オンラインを活用した取り

組みを進める必要があると思うがどうか。 

 (3) 鳥越城跡などの山城や日本遺産にも認定された北前船寄港地な

ど、県内には歴史的な観光資源が数多くあるが、観光面でどのよ

うに活用し、誘客につなげていくのか。 

 

３ 文化振興について 

   兼六園周辺に集積している文化施設が連携し、回遊性を高めて

いくことが重要と考えるが、どのように取り組んでいくのか。 

 

４ 防災・土木について 

 (1) 鶴来地区の平等寺川における砂防堰堤の長寿命化対策につい

て、現在の進捗状況を聞く。 

 (2) 白山比咩神社や金剱宮に向かう県道鶴来水島美川線の消雪装置

の更新状況と今後の見通しを聞く。 

 

５ 公安について 

 (1) 防犯カメラについて 

ア 防犯カメラ設置による犯罪の抑止効果を聞く。 

イ 防犯カメラの設置促進と活用への考えを聞く。 
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(2) 児童、生徒の登下校時に通学路等で子どもの安全を見守る活動

をしている団体との連携強化について、どのように考えているの

か。 

 

６ スポーツ振興について 

 (1) アスリートの活用はスポーツ振興に有意義と考えるが、県の取

り組みを聞く。 

 (2) 競技力向上には、早い段階で競技と出会う体験の場を作ること

が重要と考えるが、ジュニアアスリートの発掘に向けた取り組み

を聞く。 

 (3) これまでのスポーツ振興に向けた取り組みを振り返るととも

に、スポーツ振興への思いを聞く。 
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